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生駒市ごみ減量市民会議(令和元年 9 月度) 会議録（要旨） 

 

１．開催日時 令和元年 9 月 17 日(火) 午後 2 時～午後 3 時 05 分 

２．場  所 コミュニティセンター２階 206 会議室 

３．会議次第 

 報告事項 

(1) 生駒市ごみ減量市民会議要綱について 

(2) 生駒市ごみ減量市民会議参加者について 

 

協議事項 

(1) 座長・座長代行について 

(2) 生駒市ごみ減量市民会議の活動予定について  

(3) 生駒市ごみ減量市民会議の活動に係る役割分担について 

 

４．出席者（敬称略） 

【参加者】坂本 剛伸、藤堂 宏子、山田 龍三、藤尾 庸子、山口 昭夫、清水 綾、

奥田 髙弘、田平 厚子、藤中 章夫、寺井 孝幸 

【事務局】奥田（市民部長）、奥田（環境保全課長）、 

木戸（環境保全課課長補佐）、鳴川（環境保全課事業係長）、 

久保（環境保全課事業係） 

５．欠席者（敬称略）小山 忠昭 

６．傍聴者 ０名 

７．会議内容（要旨） 

 

案件 

報告事項(１) 

●生駒市ごみ減量市民会議要綱について 

事務局  ＜資料１生駒市ごみ減量市民会議要綱変更箇所について説明 

 

報告事項(2) 

●生駒市ごみ減量市民会議参加者について 

事務局  ＜資料２生駒市ごみ減量市民会議参加者について紹介＞ 

      

協議事項(1) 

●座長・座長代行について 

事務局  会議の座長・座長代行は、前回の会議の延長のため引き続き坂本さんと藤堂さ

んにお願いしたい。それについてご意見ありますか。 

 

《参加者全員賛同》  
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座 長  よろしくお願いします。 

     先月、市長へ生駒市ごみ減量市民会議の報告書を提出しています。 

 

協議事項(2) 

●生駒市ごみ減量市民会議の活動予定について  

事務局  ＜資料３生駒市ごみ減量市民会議の活動予定について説明＞ 

 

座 長  自治会懇談会は現在 2 回開催予定だが、メンバーの自治会及び友人知人に声掛

けしていただき自治会懇談会の開催の機会を増やしていきたい。 

 

座 長  現在開催決定している 11 月 10 日の南山手台の自治会懇談会に参加できる方は

いますか。 

 

      《参加者の決定》 

 

座 長  次に、9月 22日開催の環境フェスティバル及び 10月 5日開催の環境フリーマー

ケットに、生駒市ごみ減量市民会議として参加するのか。また参加するのであ

れば内容はどうするのか、ご意見ありますか。 

 

参加者  両方への参加で同意。内容は前年同様、シールアンケート、キエーロモニター

の募集及びごみ減量の啓発を行う。 

 

座 長  両イベントへの参加可能な方は挙手を願います。 

 

《参加者の決定》 

 

協議事項(3) 

●生駒市ごみ減量市民会議の活動に係る役割分担について  

 

座 長  事業分科会と広報分科会について、担当は前回の継続ですが、2分科会以外の新

分科会の立上げや自身の分科会の変更などご意見ありませんか。 

 

《参加者の意見なし》 

 

座 長  ごみ減量市民会議の活動予定には記載されていないが、エコクッキングやキエ

ーロ製作講座への参加についてご意見ありますか。 

 

参加者  ごみ減量市民会議の活動事業とすることで賛成。 
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参加者  キエーロだけではごみの減量は難しいと考えている。昨年度に実施した夏休み

の「一日環境教室」に参加したが大変勉強になった。こういった有効的な事業

を生駒市全体に広げていければ良いと思う。 

     生駒市ごみ減量市民会議が主体となった勉強の機会を増やした方が良い。 

 

事務局  キエーロの普及は継続して実施したうえで、来年度に「一日環境教室」のよう

な事業案について検討したい。また、事業案についてご提示いただければあり

がたい。 

 

参加者  広報いこまちへの掲載について、今後の予定を決めていきたいと思う。今年度

は、あと２回の掲載を希望している。 

 

事務局  市の広報広聴課と掲載の時期など調整のうえ、分科会のメンバーに分科会の開

催日などを連絡する。 

 

その他  

●次回の会議開催について 

事務局  令和元年１１月２６日（火） 午後１時３０分から開始 

    

 

     以上です。 

     本日の会議はこれで終了します。 

ありがとうございました。 


